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令和 ２ 年度 

第８回（11 月）教育委員会定例会会議録 

 

日 時：令和２年 11 月 20日(金) 14時 00分～15時 15分 

場 所：村民センター小会議室 

出席者：教育長 清水 閣成 

委 員 清水 道直・林 百代・出羽澤和子・薄田 東 

事務局：教育次長 伊藤 弘美 

書 記：池上 博子 

以上７名 

 

傍聴人：なし 

 

１ 開 会 

 

２ 教育長あいさつ 

  コロナ禍の中、小学校で音楽会が行われました。南箕輪小学校の音楽会の様子を中

村学校教育専門員が「楽器と児童が一体化した素晴らしい発表」「演奏者と聴く人の態

度がとても素晴らしかった」と話されました。11 月定例会です。よろしくお願いい

たします。 

 

３ 報告・確認事項 

 (1) 新型コロナウィルス感染拡大防止及び対応について （会議資料１） 

  ＜教育長＞ 

    児童生徒の健康管理をより丁寧に行う為、また児童生徒が発症した場合に、濃

厚接触者の特定・感染拡大防止のために、新たな項目を入れて実施していく。 

    新型コロナウィルス感染症が疑われる場合、11 月 17 日から先ずかかりつけ

医に相談・受診となった。ガイドラインを修正していく必要がある。かかりつけ

医を持たない場合は、保健所の「受診相談センター」が窓口となる。 

  ＜教育次長＞ 

    ※職員行動規範について資料にて説明。 

  ＜教育長＞ 

    ※小学校 6 年生の修学旅行を状況及び村内における新型コロナウィルス感染

症感染者に係る状況について資料にて説明。 

  ＜教育委員＞ 

    「健康チェックカード」について、「面倒臭い」と受け止めている保護者がいる。

もう少し必要性について具体的な説明が必要なのでは。 

  ＜教育長＞ 



2 

    今後、必要に応じて検討していきたい。 

  ＜教育委員＞ 

    近隣の小学校で児童が発症し、南小での音楽会の練習時の保護者参観を取り止

めた。厳し過ぎるのではないか。どこまで制限するのか難しさはあると思うが。 

  ＜教育長＞ 

    大事なご意見として受け止め、学校と相談していく。どうできるかを大事にし

たい。 

  ＜教育委員＞ 

    近隣校で、業者による消毒の前に職員が消毒していることはリスクがあるので

はないか。 

  ＜教育長＞ 

    確認してみる。 

  ＜教育委員＞ 

    マスクについて何か指定とかあるのか。 

  ＜教育長＞ 

    来入児健診で学校医から「布製でなく、不織布のマスク着用が望ましい」と意

見をいただき、村内外の保育園・幼稚園の年長さんに連絡した。不織布マスクが

適切という話は特に聞いていない。 

  ＜教育次長＞ 

    ※資料にて新型コロナウィルス感染症感染者に係る村内の状況について説明 

 

 (2) 学校給食センターについて 

  ＜教育次長＞ 

    11 月 6 日の村長の記者会見の中で、「給食センターについては新築でいきた

い。」という話があった。12月の全協で議会に説明をしていく予定。 

    今後、進捗状況について委員の皆様に伝えていく。 

 (3) 不登校等の状況について （会議資料２） 

    非公開 

 (4) 児童・生徒数について （会議資料３） 

    資料にもとづき、報告がなされた。 

 (5) 事故報告 

    非公開 

 (6) 各委員から（課題、希望）（口頭にて） 

    特になし 

 (7) 11月事業報告・12月事業計画について （会議資料４） 

    資料にもとづき、報告・確認がなされた。 

 (8) 12月・１月定例会について 

    12月 18日（金）14時から 予定 

    １月 25日（月）14時から 予定 
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４ その他 

 (1) 「信州あそびの杜学園」見学について （会議資料５） 

     11月 27 日（金）13：15～ 約 1時間 

 (2) 研修：LD等通級指導教室の実践について 

    1月 25日（月）16時 00分から 村民センター 

    1月定例教育委員会後実施予定 

 

５ 閉 会 

 

以上 

 


